
10 Pièces

281 m²

Réf. 84184323

1 830 000 €

La Crau
Maison à vendre (83260)
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Au cœur d'un parc joliment paysager, dans un environnement calme à

seulement  10  minutes  de  Hyères,  cette  propriété  de  caractère  datant

du  XIXème  siècle  offre  une  jolie  vue  sur  la  campagne  et  les  vignes

environnantes.La bastide, répartie sur trois niveaux, est édifiée sur une

parcelle  de  plus  de  7000  m2.  Outre  l'élégance  et  le  raffinement  des

lieux, vous apprécierez les volumes et la qualité de vie qu'elle offre.Les

espaces  extérieurs  sont  idéaux  pour  se  ressourcer  ou  apprécier  des

moments  en  toute  quiétude.  La  piscine  et  le  jacuzzi  offrent  un  lieu  de

détente avec une très belle vue sur les ...

19th-century  character  property  offers  a  lovely  view  of  the  countryside  and  the

surrounding  vineyards.The  bastide,  spread  over  three  levels,  is  built  on  a  plot  of

over 7000 m2. In addition to the elegance and refinement of the surroundings, you

will appreciate the volumes and quality of life it offers.The outdoor spaces are ideal

for  relaxation  or  enjoying  moments  of  tranquility.  The  swimming  pool  and  jacuzzi

provide  a  relaxing  spot  with  a  beautiful  view  of  the  vineyards  and  neighboring

hills.The  Orangery,  nestled  in  the  heart  of  the  garden,  will  charm  you  with  its

authenticity and reception ...

IMMOCOACH - LUXURY & INVESTMENT PROPERTIES

8, rue Victoire Mangot - CARQUEIRANNE - 83320 CARQUEIRANNE
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